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от пЕРВого лица

по материалам пресс-службы городской думы г. Дзержинска

- сергей Вячеславович, выбор главы города 
оказался непростым для дзержинских депута-
тов. Как вы считаете, почему именно ваша кан-
дидатура среди других достойных претендентов 
была поддержана? 

- Да, выборы главы Дзержинска длились два дня. Было 
много консультаций, обсуждений. Хотя о том, почему 
именно меня сочли достойным, конечно, лучше спраши-
вать у других. 

- и все же ситуация интересная. среди ва-
ших конкурентов на должность главы были бо-
лее опытные депутаты, те, кто работал в думах 
двух-трех созывов, но выбор пал на вас.

- Знаете, иногда свежий взгляд и непредвзятые оценки 
дают результат лучше и быстрее. Недаром же депутатский 
корпус у нас обновился почти наполовину. 

Наверное, так сложилось, что предпочтения большин-
ства депутатов, их внутренние оценки сошлись на мне. 
И могу подтвердить, что я и весь депутатский корпус на-
строены на серьезную, содержательную работу. А самое 
главное в том, что те решения, которые нам предстоит 
принять, должны принести пользу городу и горожанам. 

- Есть ли у вас опыт работы в органах власти? 
Какие вехи в этой работе вы считаете важными  
и успешными для себя? 

- Я два с половиной года проработал в Думе предпо-
следнего, пятого созыва. И два года из них руководил 
комитетом по строительству, архитектуре и градостро-
ительству. Приобрел, на мой взгляд, ценнейший опыт, 
принимая участие в решении вопросов стратегического 
планирования застройки Дзержинска и развития города 
в целом. Как раз в это время чрезвычайно остро стоял 
вопрос защиты проспекта Циолковского от непродуман-
ной застройки. Члены комитета по строительству активно 
поработали над решением этой проблемы, начали наво-
дить порядок в плане проекта планировки центрального 
городского проспекта. Всем известно, что до последнего 
времени бизнес-структуры пытались застроить каждый 
свободный клочек земли в этом районе магазинами, до-
мами и прочими сооружениями чуть ли не все простран-
ство от существующих домов до самой дороги. Удалось 

Моя задача -  
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и эффективность  

власти

29 сентября Дума шестого созыва выбрала нового главу города. Неожиданно 
для многих им стал депутат от «Единой России» сергей Вячеславович попов. 
За него проголосовало большинство - 25 депутатов из 34. и сегодня мы хотим 
познакомить горожан с вновь избранным руководителем города, которому 
вместе с остальным депутатским корпусом во многом предстоит определять 
его политику в ближайшие пять лет. 

Сергей  Попов:

разработать и утвердить проект планировки проспекта 
Циолковского в пределах красных линий. Таким обра-
зом, проспект был защищен от подобных посягательств, 
и сегодня никто не сможет вырубить деревья и претендо-
вать на постройку какого бы то ни было здания, выдвину-
того к дорожному полотну перед существующей линией 
застройки. 

Другим достижением (не столько моим лично, сколько 
всего нашего комитета) могу назвать придание земельно-
му участку за ГП «Карусель» статуса зоны зеленых насаж-
дений общего пользования. Депутатам помогали бывший 
глава администрации Геннадий Виноградов, его зам по 
ЖКХ Сергей Архипов. Мы работали в связке. Сформиро-
ван земельный участок, он уже зарегистрирован и опять-
таки не может быть использован для каких-либо бизнес-
проектов. Этот участок леса с красивым озером и соснами 
был и останется популярным местом отдыха и прогулок 
горожан. Конечно, его стоит облагородить, почистить, но 
это уже другой вопрос. 

А вообще я не сторонник прожектов. Небольшие, но 
конкретные шаги зачастую дают больший эффект и нуж-
нее людям, чем глобальные проекты, о которых много 
говорят, но результатов от них никто не видит. Поэтому 
все это время как депутат (несмотря на то что был избран 
по партийным спискам «Единой России») помогал своим 
коллегам на 23-м и 24-м округах. Потому что мне всег-
да была интересна непосредственная работа с людьми. 
Стадион построили возле 7-й школы, помогали асфальти-
ровать дворы, причем проблемные места указывали сами 
жители, работали со школами № 5, 7, с детскими садами.

- понимаю, что вы лишь чуть больше неде-
ли назад вступили в должность, времени на то, 
чтобы разобраться и начать серьезно решать 
городские проблемы, было совсем мало. Но, на-
верное, уже сейчас выделили и определили для 
себя самые важные вопросы, которыми будете 
заниматься? 

- Назову, пожалуй, три основных. Конечно, один из са-
мых важных вопросов сейчас - бюджет. С первых дней 
моего вступления в должность главы города стал вплот-
ную заниматься этими вопросами - бюджетом нынешнего 
и проектом финансового плана будущего года. Экономи-
ческая ситуация в стране и городе непростая. Возможно, 
придется урезать какие-то виды расходов. 

Второй приоритет - это пуск тепла в городе. На этой 
неделе должно пройти не одно совещание, хотим услы-
шать, как администрация решает все вопросы, связанные 
с пуском тепла. Будем добиваться скорейшего прихода 
отопления в каждое учреждение соцсферы и в каждый 
дом. Не секрет, что есть определенное отставание - неко-
торые подрядные организации до сих пор не завершили 
ремонты тепловых сетей. В пример можно привести улицы 
Петрищева, Урицкого.

И, конечно, важно также продолжить формирование 
рабочего политического климата во вновь избранной 
Думе, много оргвопросов, которые нужно решить имен-
но сейчас, есть обращения депутатских групп, отдельных 
депутатов. И конечно же от главы города и всего депу-
татского корпуса зависит, насколько быстро и прозрачно 
будет проведен конкурс на должность будущего главы ад-
министрации. 

- В нашем разговоре прозвучали неприятные 
для многих слова о возможном секвестировании 
бюджета. Вы как молодой политик и недавно из-
бранный руководитель города не боитесь при-
нимать непопулярные решения?

- Нет, не боюсь. Руководителям разных рангов часто 

попоВ сЕРгЕй ВЯчЕслаВоВич
Родился 16 декабря 1973 года. Коренной дзер-

жинец. Окончил Нижегородский государственный 
университет имени Н.И. Лобачевского по специ-
альности «Материалы и компоненты твердотельной 
электроники», получив квалификацию инженера-
физика.

Трудовой путь начал в 1997 году инженером 
по маркетингу в ООО «Карбохим». С 2000-го 
по 2003 год возглавлял филиал в ЗАО «Торговый 
дом «Мултон-М». С 2003-го по 2008 год работал 
коммерческим директором ОАО «Дзержинское 
оргстекло», с 2008-го по 2011 год - генераль-
ный директор ООО «Бумага-Холдинг». С марта  
2011 года - генеральный директор ООО «СМУ  
№ 8». В 2015 году возглавил ООО «Строймеха-
низация».

Депутат Городской думы V, VI созывов. Член пар-
тии «Единая Россия». Женат, воспитывает двоих 
детей.

БиогРафиЯ

приходится принимать такие решения. И пока гипотетиче-
ская вероятность сокращения отдельных статей бюджета 
Дзержинска будет связана исключительно с необходимо-
стью и стремлением оптимизировать структуру расходов. 
Бюджет ведь должен стоять на реальных доходах и воз-
можностях. При этом понятно, что вопрос о сокращении 
обязательных, защищенных статей - зарплате бюджетни-
ков, например, - вообще не стоит. Возможно, придется 
ужаться в расходах на строительные и иные проекты. По-
смотрим. Мы сейчас вплотную с администрацией города 
работаем над наполнением бюджета. В том числе, будем 
стремиться войти в любые федеральные и региональные 
целевые программы. 

- Как у вас складывается взаимодействие с ад-
министрацией? от согласия двух ветвей власти 
зависит очень многое. 

- У нас нормальное взаимодействие и понимание с ад-
министрацией. Контракт с Геннадием Виноградовым пре-
кращен, но до избрания нового главы его обязанности 
исполняет первый зам. Вся система в администрации как 
работала, так и работает. Решаем вопросы вместе и кон-
структивно. Надеюсь, так оно будет и дальше.

- глава города - не только политик, но и чело-
век, прежде всего. Расскажите немного о своей 
семье, о том, чем любите заниматься в свободное 
от работы время.

- Ну что сказать? Семья у меня замечательная - жена, 
двое детей: дочери - 20-ть, сыну - 13-ть. Свободного вре-
мени остается немного, и я стараюсь проводить его имен-
но с ними. Любимый отдых - это дача. Здесь мы вместе 
проводим выходные, организуем семейные праздники. 
Думаю, что и теперь, когда незанятого работой времени 
станет еще меньше, наши семейные традиции сохранятся.

 Записала Елена Баженова

ВалЕРий 
чуМаЗиН, 
глаВа гоРоДа,  
ноябрь 2012-го - 
сентябрь 2015 года

«Избрание главы 
города является одним 
из самых ключевых ре-
шений. Кандидатура 
Сергея Вячеславови-
ча была поддержана 
представителями всех 
партий. Считаю, что 
Сергей Вячеславович - это достойный выбор, он 
сможет консолидировать все депутатские группы 
в Городской думе и работать на результат. Наде-
юсь, что и в дальнейшем депутатский корпус будет 
действовать слаженно, тем более что впереди ему 
предстоит решить такие значимые для города во-
просы, как принятие бюджета на следующий год, 
назначение по конкурсу главы администрации го-
рода».


